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政風会の政治信条

政風会として考える、佐渡が抱えている課題と目指すべき方向性

☆みんながずっと幸せに暮らせる
　　 元気な島の実現を目指します！
〇集落のチカラは、佐渡のチカラ。農業の複合化、漁業のブランド化、林業の再
隆盛等を進め、所得の向上を図ることで、地域産業の発展・振興に貢献します。
〇多様な農山漁村で集落ツーリズムの推進による持続可能な地域づくりと、新た
な雇用創出や空港の早期再開、交通インフラの整備による観光振興に努めます。
〇子どもからお年寄りまで、そして障がい者にも優しく生活しやすい環境づくりの
推進や空き家の利活用などによる関係人口の拡大からＵＩ孫ターンの促進を図
ります。

　意見交換会「茶話会（さわかい）」を不定期で開催させていただいております！
　いつも貴重なご意見・ご質問・ご提案をいただき本当にありがとうございます。皆さまのお困りごとや
ご意見が佐渡市政の改善のタネとなります。１人でも多くの佐渡市民の方との意見交換に伺いたいと思
いますので、茶話会開催のご希望があれば、ぜひともお声掛けください。平日土日、昼夜問いませんの
で事前にお問合せください。

会派長
室　岡　啓　史
むろおか ひろし

新潟市出身、新潟高校卒業、東京
理科大学大学院修了。学生時代に
両親の故郷である佐渡を研究。佐
渡に住む皆さまのおかげで佐渡が
世界で一番面白い場所だと気づく。
ＩＴベンチャー、コールセンター
勤務を経て佐渡へ孫ターンの後、
２０１６年４月から佐渡市議会議員
として活動中。
三度のメシより佐渡が好き！！！
〒９５２－００２４
佐渡市上横山２７３
０９０－９３３５－９５１９

幹事長
山　本　　　卓
やまもと たかし

旧新穂村新穂出身、國學院大學卒
業。元山本佐平商店店主。新穂村
議会議員（３期）、新穂村商工会
副会長、佐渡法人会監事等を歴任。
「何が住民の為になるのか」を念頭
に置き、皆さま方の生活の向上が
図れるように寄与して参りたいと考
え、１６年ぶりに２０２０年４月から
佐渡市議会議員として活動中！！！

〒９５２－０１１６
佐渡市新穂８０－１
０２５９－２２－２１８１

経理責任者
林　　　純　一
はやし じゅんいち

旧畑野町栗野江出身、佐渡高校、
明治大学卒業。ＪＴＢ勤務３３年に
て退職し、３７年ぶりに旅から佐渡
へ戻る。 ３年間、佐渡市地域おこ
し協力隊（ふるさと納税推進担当）
として返礼品の開拓に島内を駆け
回る中で、佐渡の素晴らしさ、美
しさを再認識する。２０２０年４月
から佐渡市議会議員として活動
中！！！
〒９５２－０２０２
佐渡市栗野江１５７８－１
０９０－９８１１－４１８０

課題１
◆新型コロナウイルス禍
からの復活
方向性
守りから攻めへ。安全
安心な生活と経済活動
の両立をいかに図って
いくかの政策提言

課題２
◆佐渡島の金山を世界遺産に
方向性
本年秋に予定される
イコモスの現地視察
への万全な対応と今回
の推薦をきっかけとした
島全体のブラッシュ
アップ対策実施！

課題４
◆企業誘致の拡大
方向性
世界遺産登録、首都圏
地区との空路再開を
前提としたワーケー
ションやテレワーク、
また本社移転企業の
誘致を拡大させる

課題３
◆空路再開に向けた環境整備
方向性
令和５年（２０
２３年）の空路
再開、トキエア
就航を目指した
島内の受け入れ
態勢の強化促進

課題６
◆島内第一次産業の安定的な維持
方向性 農林水産業における佐渡ならではの付加価値

づくりや後継者育成等に関する政策提言

課題５
◆島内医療体
制の再構築
方向性
地域医療構想の実現に向けた課題整理と
その改善への提言

課題７
◆持続可能な開発目標ＳＤＧｓ
方向性
ＳＤＧｓ未来都市への挑戦！
世界の先進モデルとしての
ＳａＤｏＧａｓｈｉｍａを
目指して、個別課題に対応
していく

令和3年度

（1） 第2号 政風会通信  風KAZE 政風会通信  風KAZE令和4年3月 令和4年3月 第2号 （4）



２年間を振り返って
　時の経つのは早いもので、皆様のご支援で議員となってからまる２年が過ぎようとして
います。残念ながら、新型コロナウイルスに翻弄された２年といえるでしょう。一方、難
産の末でしたが、「佐渡島（さど）の金山」が世界文化遺産の国内推薦を獲得するとい
う嬉しいニュースもありました。
　この間、常任委員会や特別委員会での活動はもとより、定例会においては代表質問
１回と６回の一般質問を行いました。紙面の都合上、詳細は割愛させていただきますが、
今はＹｏｕＴｕｂｅの動画サイトで本会議や一般質問における雄姿？をアップしております
のでぜひ一度ご覧いただけると幸甚に存じます。
　新型コロナ、ロシアによるウクライナ侵略など、世界的に予断を許さない問題がありま
すが、令和４年度は佐渡市にとっても大きな天王山となります。

　まずは 1 年半後の世界遺産登録を左右するユネスコの組織、イコモスの視察調査
です。この秋に予定されていますが、我ら島民が一丸となった取り組みが必要です。
　次に来島者の増大を前提とした受け入れ環境の整備です。具体的には宿泊、交通
機関、デジタル環境などの利便性の改善や「おもてなし」の向上などです。いずれも
短時日で達成できるものではありませんので、今から計画的に進めていく必要があり
ます。
　島内に目を向ければ医療体制のあり方や少子高齢化といった地域の抱える課題が
山積していますけれども、移住者の拡大や島外からの企業誘致をはじめ、しっかりと
成果が見え始めた政策もあります。
　世界遺産登録という大きな目標を一つのきっかけとして、色々な面で世界に認めら
れる佐渡島にしようではありませんか。私も微力ながらその島づくりに貢献できるよう、
日々努力しますので、引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

開催月 定例 /臨時 期　間 主な議案 政風会関連

4 臨時 4月22日
・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第１号）について 
　（新型コロナウイルス感染症対策、国の低所得の子育て世帯への
生活支援特別給付金給付事業）

11 臨時 11月  1日 ・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第８ 号）について 
　（感染拡大防止対策、産業振興と雇用促進及び地域経済の活性化）

11 臨時 11月30日

・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第 9号）について 
　（子育て世帯への臨時特別給付金の給付等）
・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第 10 号）について 
　（新型コロナウイルス感染症対策として、生活支援及び地域経済の活性化等）

1 臨時 1月21日
・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第 13 号）について
　（新型コロナウイルス感染症対策として、生活支援及び地域経済の活性化、住民税
非課税世帯等に対する臨時特別給付金及び子育て世帯への臨時特別給付金等）

6 定例
6月11日
～30日

・佐渡市多子世帯出産成長祝金の支給に関する条例の制定について
・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第２号）について 
　（新型コロナウイルス感染症対策、多子世帯出産成長祝金事業等）

＜一般質問＞
室岡、山本、林

9 定例 9月  7日
～22日

・佐渡市認定こども園条例の制定について
・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第７号）について
　（ワクチン接種体制の確保、産業振興と雇用促進及び地域経済の活性化等）

＜一般質問＞
林

12 定例 12月  3日
～21日

・佐渡市行政組織条例の制定について 
・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第 11 号）について
　（新型コロナウイルス感染症対策として、感染防止への対応、病院事業会計費
（両津病院移転新築事業費等））

＜一般質問＞
室岡、山本

3 定例 3月  1日
～18日

・令和３年度佐渡市一般会計補正予算（第 14 号）について
　（新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、飲食店等への営業時間の
短縮及び酒類提供の禁止などの協力要請に伴う協力金の給付）
・令和４年度佐渡市一般会計予算について  （新年度当初予算）

＜代表質問＞
室岡

＜一般質問＞
林

本会議での質問内容は
YouTubeでもご覧いただけます！

佐渡市議会　林

令和３年度佐渡市議会議員の１年間の活動

経理責任者【畑野】
林  純一（60歳）１期目
産業建設常任委員会
議会広報特別委員会
航路問題特別委員会
決算審査特別委員会

世界文化遺産等を活用した持続可能な佐渡づくり
　三度のメシより佐渡が好き！！！室岡ひろしです。私は佐渡市議２期目の４年間におい
ても、まずは気持ちから「前向きの島づくり」を念頭に置き、持続可能な佐渡づくりの
推進に力を入れて参りました。折り返し地点を迎えましたが、残りの２年間でも引き続き
尽力したいと思います。そして、「佐渡アイランド集落ツーリズム」構想＝佐渡の農山
漁村の生業を大切にし、集落でかけがえのない時を過ごす人と人とがつながっていく
世界観の共有を焦らず急がず実直に推進して参ります。
　私は、コロナ後の生き方において、当たり前に人が人に逢える喜びやその価値が見直
される時代が来ると考えております。島内外の皆さまに佐渡をより好きになってもらい、
佐渡の関係人口になっていただきたい。ＵＩ孫ターン促進を行い、佐渡に定住していただ
ける方が増え、そして人と人とがつながっていくよう尽力します。

　去る２月１日には「佐渡島（さど）の金山」が国内推薦をいただき、世界文化遺産登録が最短では２０２３年
６月に実現します。同年、トキエアの佐渡就航も予定されており、佐渡と新潟そ
して首都圏等とが空路で結ばれ、佐渡汽船とも協働したヒトモノカネの島内循環
が加速することが期待されております。佐渡市民や観光のお客様による佐渡金銀
山の魅力の再発見、知識の共有、郷土愛醸成の一日として、お客様感謝デーを
決行することにより、島内外の佐渡ファンを増やすことができると確信しておりま
すので、佐渡市はもとより新潟県等とも連携しながら世界文化遺産登録の記念日
を県条例として制定できるよう尽力したいと思います。
　さらに、持続可能な環境の島づくりについて、国連の掲げるＳＤＧｓ（２０３０
年までの持続可能な１７の開発目標）は、奇しくもサドガシマの頭文字でもありま
すので、佐渡市として、ＳＤＧｓ未来都市への参画が実現できるよう願っているとこ
ろであります。皆さまには、引き続きご指導の程、よろしくお願い申し上げます。

会派長【両津】
室岡  啓史（41歳）２期目
総務文教常任委員会
副委員長

決算審査特別委員会
第１分科会　会長

折り返しの２年を迎えて
　「佐渡島（さど）の金山」が国内推薦され、世界文化遺産に登録されますよう祈念して
おります。さて、議員になって２年を終え、いよいよ４月からは残りの２年を迎える事とな
ります。この２年間はコロナ禍で終始振り回され、全国的に交流機会が減り、観光業者・
飲食店等あらゆる業種に影響を与え、人々の生活を脅かしてきました。現在もコロナは収
束していませんが、コロナのみならず佐渡では解決しなければならない多くの課題を抱え
ています。新潟県も最重要課題として捉えている人口問題ですが、佐渡でも毎年自然減
で直近５年の年平均で１１４５人が亡くなり又、出生数が平均２５７人で８８８人の減少で推
移しています。また、社会減として年平均１２３８人の転出が見られると共に、ＵＩターン等
を含む転入者が年平均８３５人で４０３人の減、全体として年間１３００人位の人口減が見ら
れ、２～３年後には佐渡の人口が５００００人を下回る可能性を示しています。

　佐渡市としては、現状を打破すべく企業誘致・インキュベーションセンター、お試しオフィス拠点整備事業等色々
な施策を実施して呼びかけております。また、起業者・定住者のみならず
ＩＴの本社機能の佐渡市への移転等を含め生活面でのサポートとして、お試
し住宅等の整備も進めています。令和５年にはトキエアが新潟～佐渡～首都
圏への航空路線の開設を目指し、現在精力的に活動をされ、新潟県・新潟市・
佐渡市も含めて協力している所です。首都圏との航空路線の開設が交流人口
の拡大を図り、現状以上の起業者またＩＴ事業者等の移住、観光客の飛躍
的な流入拡大が期待できると共に人口増を目指していきます。
　今後２年間は、世界文化遺産の登録を含めて、航空路線の開設、防災拠
点庁舎や新両津病院の建設等の生活基盤の拡充を図り、交流人口や移住者
の拡大を含めて、賑わいが有り活力ある佐渡を目指して力を尽くして参ります。
今後ともご指導をよろしくお願い申し上げます。

幹事長【新穂】
山本  卓（69歳）１期目
市民厚生常任委員会
議会運営委員会　副委員長
決算審査特別委員会
議会改革等特別委員会
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